opusdei.org

## «Confía en tu verdad más íntima: ser hijo de Dios. Y escucha: no temas»

La fiesta de San Josemaría Escrivá de Balaguer se celebró este 26 de junio de 2021 en Panamá con dos eucaristías en las que se recordó su mensaje: es posible ser santos en medio del mundo.

27/06/2021

Fieles, familiares y amigos de la Prelatura del Opus Dei celebraron la fiesta de San Josemaría Escrivá de Balaguer este 26 de junio de 2021 con dos eucaristías. En la mañana se llevó a cabo la misa en la iglesia San Francisco de Asís, en el Casco Antiguo de la ciudad de Panamá. Mientras que en la tarde, en la ciudad de Santiago de Veraguas también se recordó al fundador de la Obra en la misa de la parroquia San Juan Evangelista.

En ciudad de Panamá, la misa fue presidida por el padre Carlos García del Barrio, quien mencionó en su homilía que la fiesta de San Josemaría nos recuerda que "es posible ser santos en medio del mundo".

En la liturgia eucarística de la fiesta de este 26 de junio, la lectura del Evangelio (Lc. 5, 1-11) corresponde a la pesca milagrosa, tema constante en la predicación del Santo. Sobre este tema, el padre García del Barrio dijo que muchas veces Jesús también nos pide que tengamos esa confianza: "confía en tu verdad más íntima. Nuestra verdad más íntima es que somos hijos de Dios y escucharemos no temas".

Por eso, confiados en su palabra de ser hijos de Dios, podemos tener el propósito de buscar la santidad en medio del mundo, con lo que tenemos, añadió. "Trabajar ofreciendo a Dios ese trabajo para que pase la pandemia, pidiéndole por nuestros familiares, por nuestras preocupaciones".

La misa fue concelebrada por el padre Luis Quintero (derecha), quien convivió con San Josemaría varios años (1957-1962) mientras estudiaba en Roma hasta su ordenación sacerdotal. El padre Quintero es el primer fiel panameño del Opus Dei, y también el primero en ordenarse sacerdote.

La eucaristía fue transmitida por YouTube y por Zoom. De manera presencial, asistieron familias de distintas nacionalidades y también jóvenes y adultos con profesiones u ocupaciones distintas.

## Misa en Santiago de Veraguas

En la ciudad de Santiago, provincia de Veraguas, se celebró la santa misa en la que se recordó al fundador del Opus Dei, canonizado el 6 de octubre de 2002, en la Plaza de San Pedro en Roma, Italia, por Juan Pablo II.

El padre Luis Fernando Flores, párroco de la parroquia San Juan Evangelista, señaló que San Josemaría reiteró la importancia de frecuentar los sacramentos, principalmente la Eucaristía, el trato con la Virgen a través del Rosario y la oración.

El llamado a la santidad es universal, por lo que todos —mujeres, hombres,

niños, jóvenes, adultos, ancianos pueden santificarse en el lugar donde se encuentren. Este es el mensaje de San Josemaría.

## Imágenes de las familias que participaron en las celebraciones

En Santiago:

En ciudad de Panamá:

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pa/article/confia-en-tuverdad-mas-intima-ser-hijo-de-dios-yescucha-no-temas/ (20/11/2025)